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No dia primeiro do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dez horas da manhã, por 

meio do endereço: https:// meet.google.com/ecc-dxya-dvr, foi realizada a sexta reunião 

desta comissão, presidida pela coordenadora do PPGE, Profa. Fabiana Sena, pelo vice 

coordenador do PPGE, Prof. Jorge Fernando Hermida, pelo representante docente Prof. 

Severino Bezerra e pela representação estudantil do mestrado e do doutorado, 

respectivamente, Gabriel Alves e Aline Praxedes. Foram apresentados, analisados e 

emitidos os seguintes pareceres referentes aos pedidos de renovação de bolsa de 

estudos: 

 

 Discente Orientador(a) Agência 

Financiadora 

Curso Parecer 

1 Otávio Augusto Chaves 

Rubino dos Santos  

Prof. Dr. Erenildo João 

Carlos  

CAPES Doutorado  Favorável 

2 Ângela Maria dos Santos  

 

Profª. Drª. Fabiana Sena 

da Silva  

CAPES Doutorado  Favorável 

3 Aline Praxedes de 

Araújo 

Prof. Severino Bezerra da 

Silva 

CAPES Doutorado  Favorável 

4 Gildivan Francisco 

das Neves 

Prof. Severino Bezerra da 

Silva 

CAPES Doutorado  

 

Favorável 

5 Ana Danielly Leite 

Batista Pessoa 
 

Profa. Drª. Maria 

Elizete Guimarães 

Carvalho 
 

CAPES Doutorado 

 

Favorável 

6 Dougllas Pierre Justino 

da Silva Lopes 

Prof. Dr. Wilson Honorato 

Aragão 

CAPES Doutorado 

  

Desfavorável 

–  

Ausência de 

comprovação 

de um 

produto 

enquanto 

critério para 

Segunda 

Renovação 

da Bolsa. 

 

O discente Dougllas Pierre Justino da Silva Lopes tem até o dia 13 de abril de 2021 

para encaminhar via e-mail a esta Comissão a comprovação de um produto para a 

renovação de sua bolsa de estudos, conforme critério estabelecido na Resolução 

01/2018, art. 12, VIII. 



A coordenação do PPGE encaminhou a solicitação do pedido de prorrogação de bolsa 

de estudo (FAPESQ-PB) da discente Manuelle Araújo da Silva dentro do prazo 

estabelecido, no entanto ainda não obteve resposta do órgão. 

 

A intenção de acúmulo de bolsa e vínculo empregatício da discente Francikely da 

Cunha Bandeira está em situação de análise pela presente Comissão. 

 

Não havendo mais nada a tratar, a Presidente da comissão encerrou a sessão e lavrou a 

presente ata, a qual, após lida e aprovada, será assinada pelos membros desta Comissão.  

 

João Pessoa, 01 de abril de 2021. 

 

 

Fabiana Sena da Silva 

 

Jorge Fernando Hermida Aveiro 

 

Severino Bezerra da Silva 

 

Gabriel Alves do Nascimento 

 

Aline Praxedes de Araújo 

 

 

 


